



4

INVENTIONS NÉES D'ACCIDENTS

1 le micro-ondes (1945)

Percy Spencer, ingénieur chez Raytheon, bricole un radar quand il remarque que sa barre chocolatée fond dans sa poche. Curieux, il fait des tests avec du maïs : les premiers popcorns explosent. Il vient sans le savoir d'inventer le micro-ondes !



2 Le Post-it (1968)

Spencer Silver crée une colle qui colle mal. Jugée inutile, elle traîne dans un coin. Jusqu'au jour où son collègue Art Fry l'utilise pour marquer ses partitions : le Post-it est né.

3 Les corn flakes (1894)

Les frères Kellogg oublient une pâte de céréales trop longtemps. Elle sèche, s'effrite, devient croustillante. En la goûtant, ils découvrent les tout premiers flocons grillés !



4 La pénicilline (1928)

Alexander Fleming oublie une boîte de Petri avec des bactéries. En revenant, il remarque une moisissure qui a détruit les microbes. Le premier antibiotique naturel est né.



Des erreurs qui changent tout

Parfois, un accident peut changer le monde. Des inventeurs, sans le savoir, font des découvertes importantes à cause d'une erreur ou d'un imprévu. Que ce soit une barre chocolatée fondue près d'un radar, une colle qui ne colle pas ou une pâte de céréales oubliée, ces petites erreurs ont mené à des inventions qui ont révolutionné notre quotidien : le micro-ondes, les Post-it, et les céréales. Ces accidents nous montrent que parfois, les grandes idées viennent là où on ne les attend pas.

